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O banco digital C6 Bank lançou um servi-
ço para os clientes investirem em carteiras 
de fundos de investimentos, chamado de 
C6 TechInvest Fundos. A instituição finan-
ceira escolhe os produtos e faz as aplicações 
pelos investidores. Carteiras administradas 
como essa andam se disseminando no mer-
cado, com a intenção de ajudar as pessoas a 
diversificarem os seus investimentos.

O banco disponibiliza três carteiras 
de fundos, uma conservadora, uma mo-
derada e uma agressiva. Elas podem ter 
fundos de renda fixa, multimercados e de 
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ações, com distribuições adequa-
das a cada perfil, com base em algo-
ritmos e análises de especialistas. A 
carteira arrojada tem mais fundos 
de ações, por exemplo.

O valor mínimo da aplicação ini-
cial e da permanência é de R$ 5 mil. 
Os aportes seguintes podem ser de 
valores a partir de R$ 1 mil. A taxa de 
serviço das carteiras é de 0,5% - e que 
se somam ao que é cobrado pelos 
fundos dentro dos pacotes. O prazo 
de resgate das carteiras conservado-
ra e moderada é de 3 dias úteis e o da 
carteira arrojada é de 33 dias úteis.

Cada carteira tem entre oito e 
dez produtos. Todos os 272 fun-
dos disponíveis na plataforma do 
C6 Bank, de 125 gestoras, estão 
disponíveis para a construção das 
carteiras. As carteiras não incluem 
a reserva de emergência, que deve 
estar em aplicações financeiras 
com baixa volatilidade e liquidez 
diária, como títulos atrelados à Se-
lic do Tesouro Direto e CDBs que 
pagam 100% do CDI ou mais.

C6 Bank lança  serviço para investir em 
carteiras de fundos de investimentos

A instituição financeira 
escolhe os produtos e 
faz as aplicações pelos 
investidores, como 
outros bancos e corretoras
também estão fazendo

O valor mínimo da aplicação inicial e da per-O valor mínimo da aplicação inicial e da per-
manência é de R$ 5 mil. Os aportes seguintes manência é de R$ 5 mil. Os aportes seguintes 
podem ser de valores a partir de R$ 1 mil. podem ser de valores a partir de R$ 1 mil. 

Com taxa de juros de dois 
dígitos no Brasil e o Ibovespa 
(IBOV) negociando abaixo dos 
100 mil pontos, investidores 
pessoa física têm recorrido à ren-
da fixa em busca de segurança e, 
sobretudo, rentabilidade.

Enquanto o risco-retorno da 
renda variável segue menos 
vantajoso no curto prazo e com 
poucas oportunidades que re-
almente valem à pena, espe-

cialistas do BTG Pactual listam 
uma série de investimentos em 
renda fixa que são ideais para 
os investidores pessoas física 
aplicarem seu dinheiro.

Mansueto de Almeida, 
economista-chefe do banco, 
indica que títulos de renda 
fixa atrelados à inflação com 
vencimento de até cinco anos 
e pagamento de juros reais 
em torno de 6% ao ano já são 

Confira os melhores investimentos 
de renda fixa para pessoas físicas, 
segundo o BTG Pactual

uma alternativa interessante 
para pessoas físicas.

Na prática, na marcação a 
mercado nesta quarta-feira 
(13), o Tesouro Direto oferecia 
rentabilidade de 6,1% ao ano 
na aplicação do Tesouro IPCA+ 
2026, um investimento seguro 
e dentro das recomendações 
do especialista.

A Hora da Renda Fixa
No painel “A Hora e a vez da 

Renda Fixa”, do evento BTG Talks 
da instituição, Mansueto já che-
gou a afirmar que o Brasil terá dois 
anos de taxas de juros muito altas, 
cenário ideal para a renda fixa.

E as indicações de investi-
mentos para pessoas físicas 
não se restringem apenas ao 
Tesouro Selic e aos títulos in-
dexados à inflação oferecidos 
no Tesouro Direto.

“Existem hoje no mercado de-
bêntures pagando taxas entre 7% 
a 8% ao ano acima do IPCA. Prefe-
rir títulos de renda fixa com ven-
cimentos entre cinco e dez anos 
evita correr risco com títulos de 
muito longo prazo”, explica.

Outro fator que muitos in-
vestidores pessoas física des-
prezam na hora de aplicar o 
dinheiro é se aquele tipo de 
investimento escolhido tem in-

cidência de Imposto de Renda 
(IR) sobre os ganhos.

Vale ressaltar que, no caso 
das debêntures incentivadas, 
não há cobrança de IR.

A mesma isenção é válida 
para os seguintes produtos de 
renda fixa: LCI (Letra de Crédi-
to Imobiliário), LCA (Letra de 
Crédito do Agronegócio); CRI 
(Crédito de Recebíveis Imobi-
liário); CRA (Crédito de Rece-
bíveis do Agronegócio) e a ca-
derneta de poupança.
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POLÍCIA INVESTIGA 50 
CASOS SUSPEITOS DE
estupro por anestesista

PM que matou 
família no Paraná 
mandou áudio 
explicando crimes

A Delegacia de Atendimento 
à Mulher (Deam) de São João 
de Meriti investiga a suspeita 
de que 50 mulheres podem ter 
sido vítimas de estupro come-
tido pelo médico Giovanni em 
dois hospitais da rede estadu-
al. Mas, como ele trabalhava 
em pelo menos oito unidades, 
entre públicas e particulares, o 
número de investigações deve 
aumentar ainda mais.

O Hospital da Mãe de Mesqui-
ta enviou à Deam de São João 
de Meriti uma lista de 44 nomes 
de mulheres que, provavelmen-
te, fizeram parto com o médico 
anestesista Giovanni Quintella 
Bezerra, de 31 anos, preso no úl-
timo domingo acusado de abu-
sar de uma parturiente no Hos-
pital da Mulher, em São João de 
Meriti.  Nos documentos estão 
os nomes das mulheres e o dia 
que elas deram à luz. Fontes da 
Polícia Civil afirmaram que o 
Cremerj entrou em contato com 
a delegacia para pegar detalhes 
do inquérito, que deverá ser 
usado para uma possível exclu-
são do especialista do órgão.

No primeiro inquérito, o do 
vídeo em que o médico aparece 
abusando de uma parturiente é 

O policial militar Fabiano Junior Garcia, que matou a 
própria família (mulher, três filhos, mãe e irmão), além de 
dois pedestres, na noite desta quinta-feira e madrugada de 
sexta-feira, enviou um áudio por mensagem explicando 
os crimes, cometidos nas cidades de Toledo e Céu Azul, 
no Paraná. A gravação circula em grupos de WhatsApp 
na manhã desta sexta-feira. Seu conteúdo foi confirma-
do pela PMPR como tendo sido enviado por Fabiano, de 
37 anos, mas ainda não se sabe em que momento ele fez 
a gravação, se foi antes dos crimes, durante ou depois. De 
acordo com o Coronel Hudson Leôncio Teixeira, Coman-
dante-Geral da PMPR, a motivação do crime seria o fato de 
que Fabiano não teria aceitado o fim do relacionamento.

O PM matou a tiros seus três filhos, Amanda, Ka-
mili e Miguel, e a mulher, Kassiele Moreira. Segundo 
o portal local CGN, citando informações do boletim 
de ocorrência, as outras vítimas são: a mãe e o irmão 
do PM, e dois pedestres que apenas passavam pelo 
local naquele momento, sem parentesco com ele. 
Por fim, Fabiano cometeu suicídio. Em nota, a Polícia 
Militar do Paraná disse estar "consternada" e que "la-
menta profundamente o ocorrido".

— Família, me desculpa, me desculpa, me desculpa, 
mas eu não ia conseguir viver sem a Kassiele. Me des-
culpa. Ela já não estava mais suportando muito o jeito 
que eu lidava com ela, não estava mais suportando se 
eu ia dar atenção pra ela ou não. E ela deixou a entender 
que ela não fazia questão de continuar comigo. Então, 
se é assim, como eu me dediquei toda a minha vida pra 
ela e eu dediquei de todo coração mesmo, eu desisti de 
pensar em qualquer outra pessoa, de pensar em pular a 
cerca ou qualquer coisa, pra poder dar atenção, dar valor 
pra ela, eu entrei em um momento de depressão, entrei 
nesse maldito desse jogo, para mim maior válvula de 
escape para a depressão e me distanciei dela. E ela se 
acostumou com isso. E daí agora ela disse que tanto faz, 
então se pra ela tanto faz, ela não quis mais ficar comi-
go, ela falou que possivelmente ia separar, não iria ficar 
comigo do jeito que eu sou, que eu sou com as coisas do 
meu jeito e tal, então se é assim, eu já estava querendo 
fazer isso mesmo, porque eu já não consigo conviver 
com a situação da minha mãe lá com o problema lá, eu 
vivo financeiramente f* — afirmou Fabiano no áudio, 
que foi enviado para o grupo da família no WhatsApp, 
conforme contou ao GLOBO a irmã de Kassiele.

Violência
ABSURDO!

que deverá ser enviado ao MP 
na próxima terça-feira, a polí-
cia já ouviu 15 pessoas.

No segundo inquérito, 
que apura outros possíveis 
estupros de mulheres,  até 
agora,  oito pessoas,  incluin-
do cinco mulheres que f ize-
ram o parto com Giovanni, 
já foram ouv idas.

Pouco depois das 15h30, 
uma vítima que deu à luz no 
Hospital da Mulher, em São 
João de Meriti, no último dia 
16 de junho, deixou o local 
após prestar depoimento. Ela 
foi ao local espontaneamen-
te. Ela não falou à imprensa.

Denúncia do MP
A 2ª Promotoria de Justiça 

Criminal de São João de Me-
riti, na Baixada Fluminense, 
denunciou à Justiça, nesta 
sexta-feira (15), o aneste-
sista pelo crime de estupro 
de vulnerável, contra uma 
mulher que havia acabado 
de dar à luz, no Hospital da 
Mulher Heloneida Studart, 
no domingo (10). De acordo 
com a denúncia, os crimes 
em questão foram cometidos 
contra mulher grávida e com 

violação do dever inerente à 
profissão de médico aneste-
siologista.

Para preservar e resguar-
dar a imagem da vítima, o 
MPRJ requereu sigilo no pro-
cesso, bem como a fixação 
de indenização em favor da 
vítima, em valor não inferior 
a 10 salários mínimos, con-
siderando os prejuízos de 
ordem moral a ela causados, 
em decorrência da conduta 
do denunciado.

Segundo a denúncia, Gio-
vanni Quintella Bezerra, agin-
do de forma livre e conscien-
te, com vontade de satisfazer 
a sua lascívia, praticou atos 
libidinosos diversos da con-
junção carnal com a vítima, 
que estava sedada impossibi-
litada de oferecer resistência 
em razão da sedação anes-
tésica ministrada. Sustenta 
que o denunciado abusou 
da relação de confiança que 
a vítima mantinha com ele, 
posto que, se valendo da con-
dição de médico anestesista, 
aproveitou-se da autoridade/
poder que exercia sobre ela, 
ao aplicar-lhe substância de 
efeito sedativo.
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MAIA DESCARTA APOIO

impasse entre PSDB e Cidadania pelo 
apoio que a federação formada pe-
los dois partidos dará ao governo 
do Rio será decidido em Brasília. 
Em reunião na manhã desta sexta, 
o deputado Rodrigo Maia (PSDB), 
que conduz o lado tucano da nego-
ciação, reafirmou a vontade de ver 
seu pai, o ex-prefeito Cesar Maia 
(PSDB), como vice de Marcelo 

Freixo (PSB). No encontro, estavam presentes lideran-
ças do Cidadania, além dos pedetistas Rodrigo Neves, 
que é pré-candidato ao governo, e o Carlos Lupi, presi-
dente da legenda. Os dois pediram o apoio da família 
Maia, que segue irredutível em seguir contra a chapa 
que é apoiada pelo prefeito Eduardo Paes (PSD).

Um acordo entre os dois partidos, portanto, está dis-
tante, enquanto o prazo para uma resolução pacífica se 
aproxima do fim: a federação precisa ter uma decisão até 
o próximo dia 4, quando será realizada a convenção dos 
dois partidos. Em âmbito nacional, PSDB e Cidadania 
formaram uma federação, o que os deixa obrigados pela 
legislação eleitoral a integrarem as mesmas chapas nas 
disputas estaduais. Se não houver consenso entre os par-
tidos, a questão sobe para a executiva nacional da federa-
ção, formada por um colegiado de 18 nomes com maioria 
tucana. Ao GLOBO, Maia não esconde o mal-estar.

o deputado Rodri-o deputado Rodri-
go Maia (PSDB), go Maia (PSDB), 
que conduz o lado que conduz o lado 
tucano da nego-tucano da nego-
ciação, reafirmou ciação, reafirmou 
a vontade de ver a vontade de ver 
seu pai, o ex-pre-seu pai, o ex-pre-
feito Cesar Maia feito Cesar Maia 
(PSDB), como vice (PSDB), como vice 
de Marcelo Freixo de Marcelo Freixo 
(PSB)(PSB)

— O Cidadania continua defendendo (a candi-
datura de ) Rodrigo Neves e o PSDB quer a indi-
cação de Cesar Maia na chapa de Freixo. Se não 
tiver acordo, a decisão será da executiva nacio-
nal da federação. Principal liderança do partido 
no Rio, Comte Bittencourt, que é próximo de 
Paes, de quem foi candidato a vice-governador 
em 2018, diz que ainda busca uma saída pacífi-
ca. Nos bastidores, no entanto, fala-se que o PSD 
de Paes e o PDT tentam impedir os planos de 
Maia seguir com Freixo. Lideranças do Cidada-

nia ainda tratam o tema com cuidado, já que o 
insucesso da aliança entre Neves e Felipe Santa 
Cruz nas pesquisas de intenção de votos pode 
significar o desembarque da empreitada enca-
beçada pelos pedetistas.

A aproximação com a família Maia é bem-vis-
ta pela equipe de Freixo, que busca ampliar para o 
centro o alcance da candidatura, e vê em Cesar um 
administrador tarimbado, capaz de quebrar a resis-
tência de parte do eleitorado à inexperiência do pes-
sebista no Executivo.

A universidade Estácio 
está com inscrições abertas 
para os cursos livres de férias 
em cinco unidades da insti-
tuição na cidade do Rio. As 
oportunidades acontecem na 
segunda quinzena de julho e 
são gratuitas. As aulas acon-
tecem nos polos de Centro, 
Norte Shopping, Madureira, 
Del Castilho e Maracanã.

Entre as oportunidades, há 
capacitações nas áreas de Di-
reito, Marketing, Fisioterapia, 
Tecnologia da Informação 
(TI), Psicologia, Biomedicina 
e Educação Física, entre ou-
tras.

Os cursos são presenciais 
e duram, em média, de uma a 
duas horas. No fim das aulas, 
entre os dias 18 a 29 de julho, 
os participantes vão receber 
um certificado. Além disso, 
cada interessado pode se ins-
crever em mais de um curso.

Veja a lista de opções:
No campus Estácio Presiden-

te Vargas, no Centro do Rio, serão 
oferecidas vagas nos cursos de:

Comportamento e dicas 
para entrevistas

Como se apresentar em en-
trevistas

ESTÁCIO ABRE INSCRIÇÕES PARA 
CURSOS GRATUITOS DE FÉRIAS

O

A RODRIGO NEVES E ALIANÇA A RODRIGO NEVES E ALIANÇA 
COM FREIXO SERÁ DECIDIDACOM FREIXO SERÁ DECIDIDA
 PELA EXECUTIVA DA FEDERAÇÃO PELA EXECUTIVA DA FEDERAÇÃO

Estatísticas econômicas 
usando Excel

Gerenciamento de estoque
Como montar seu MEI (Mi-

croempreendedor Individual)
Precificação de mercado-

rias
Como construir seu currí-

culo e seu LinkedIn
Minicurso - Dosagem de 

vitamina C em diferentes 
amostras

Fisioterapia no Esporte: 
como prevenir lesões?

Canais de distribuição em 
Marketing

Leitura e interpretação de 
gráficos

Minicurso de coleta san-
guínea

Gestão de carreira em Edu-
cação Física

Entre as oportunidades, há capacitações nas áreas de Direi-Entre as oportunidades, há capacitações nas áreas de Direi-
to, Marketing, Fisioterapia, Tecnologia da Informação (TI), to, Marketing, Fisioterapia, Tecnologia da Informação (TI), 
Psicologia, Biomedicina e Educação Física, entre outrasPsicologia, Biomedicina e Educação Física, entre outras

As inscrições devem ser fei-
tas presencialmente, na Ave-
nida Presidente Vargas 642, 

no Centro do Rio, ou pelo per-
fil da unidade no Instagram (@
estacio.presidentevargas).
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Casos de investigação:

Fatalidade

após ataque de pitbull no Rio
IDOSA DE 81 ANOS MORRE

Uma idosa de 81 anos morreu após ser 
atacada por um cão da raça pitbull em Ni-
lópolis, na manhã desta sexta-feira (15). O 
caso, confirmado pelo Corpo de Bombei-
ros, aconteceu às 7h na Rua Elizeu de Alva-
renga. Joselina Cerqueira foi encontrada já 
morta pela equipe de resgate.

De acordo com relatos de testemunhas o 
cão pertencia a um vizinho da vítima. O ho-
mem teria deixado o portão aberto e o animal 
escapou, atacando a mulher que passava na 
hora. Um filho da idosa contou que a mãe es-
tava indo para a igreja.

— Não teve tempo de reação — disse o ra-
paz, em entrevista ao RJTV, acrescentando 
que algumas pessoas tentaram socorrer a ido-
sa. — quando cheguei não tinha o que fazer, já 
estava em óbito — contou Júlio, o filho.

A PM informou por meio da assessoria de 
imprensa que, "nesta sexta (15), equipe do 20° 
BPM foi acionada para checar o ataque de um 
cão a uma mulher na Rua Elizeu de Alvarenga, 
em Olinda. Chegando ao local, os policiais en-
contraram a vítima já sem vida."

O proprietário do animal e uma testemunha 
foram conduzidos à delegacia da área, a 57ªDP 
(Nilópolis), que está investigando o ataque.

Outros casos
Os ataques por cães da raça têm sido roti-

neiros. Foram pelo menos quatro casos recen-
tes. No final do mês de junho, o Hospital Esta-
dual Alberto Torres atendeu mais uma vítima 
que foi atacada por cachorros da raça pitbull. 
Paula da Mata Lima, de 34 anos, está grávida e 
precisou entrar em luta corporal com seus ca-
chorros para salvar a filha, de 8 anos. A menina 
foi mordida na cabeça e na orelha. Paula con-
seguiu afastar os animais com ajuda da irmã 
e de um vizinho, mas a menina precisou ser 
levada às pressas para o hospital, onde passou 
por cirurgia e recebeu alta na semana passada.

No início de junho, o menino Nicolas Paz 
Vieira Souza do Nascimento, de 9 anos, foi 
vítima de um ataque de pitbull, também na 
Baixada Fluminense. A criança, que mora em 
São João de Meriti, passou por cirurgia de re-
construção da panturrilha.

No começo do mês a passeadora de cães 
Vera Lúcia Souza de Oliveira, de 50 anos, tra-
balhava no Jardim de Alah, no Leblon, Zona 
Sul do Rio, quando presenciou um pitbull 
atacar um boxer. Na briga, uma mulher ten-

tou separar os animais, acabou caindo e 
machucando o joelho. No dia anterior, 
um cão da mesma linhagem, solto e sem 
focinheira, matou um yorkshire que pas-
seava com seu tutor, em Vila Isabel.

De acordo com a Confederação Brasi-
leira de Cinofilia, “essa raça necessita de 
proprietários que os socializem cuida-
dosamente e que ensinem obediência a 
eles”. Segundo o veterinário e especialis-
ta em comportamento animal Alexandre 
Rossi, conhecido como Dr. Pet e funda-
dor da Cão Cidadão, a socialização bem 

feita, com ajuda de um adestrador, pode 
ajudar, sobretudo, com filhotes de até 90 
dias, a impedir as chamadas atitudes pre-
datórias, como correr atrás de crianças, e 
evitar violências futuras.

— Quando a gente não socializa cor-
retamente os cachorros e não apre-
senta todos os estímulos, como por 
exemplo crianças correndo e brincan-
do, idosos com muleta, cães de raças 
diferentes, a gente pode facilitar esse 
ataque. Ele vai atacar por medo do 
desconhecido — disse Rossi.

Um casal foi preso nesta quin-
ta-feira pela morte do menino 
Pedro Gabriel Medeiros Gomes, 
de 2 anos. Segundo o site g1, o pai 
Misael de Queiroz Cabral, 31 anos, 
e a madrasta Brenda Luciene 
Sampaio de Albuquerque, 21 
anos, foram presos pela Delegacia 
de Homicídios da Capital (DHC), 
na Baixada Fluminense.

Pedro Gabriel foi levado 
para a UPA da Taquara, na Zona 
Oeste, na última terça-feira após 
passar mal, mas não resistiu. 
De acordo com informações 
do g1, o delegado Alexandre 
Herdy, titular da DHC, relatou 
que os responsáveis justifica-
ram a morte da criança com um 
histórico de problemas de saúde, 
entre eles anemia. Entretanto, o 
laudo do Instituto Médico Legal 
(IML) mostrou que Pedro sofreu 
"traumatismo do crânio e tórax, 
com contusão cerebral, fratura 
e hemorragia interna devido a 
multiplicidade de lesões".

O delegado disse em entrevis-
ta ao site que os peritos apuraram 
que a criança “sofreu inúmeras 
lesões causadas por ação contun-
dente, e essas lesões teriam sido 
a causa da sua morte". O laudo 
aponta para uma morte cruel 
com uma quantidade elevada de 
lesões, pois "denota a vontade 
deliberada do autor em impor 
sofrimento físico à vitima".

A delegacia confirmou ao g1 
que o casal, que morava com a 
criança na Praça Seca, fugiram 
após a morte e foram se esconder 
em Nova Iguaçu, na Baixada Flu-
minense, onde foram presos.

são presos por 
morte de criança 
de dois anos 
na Baixada

WWW.JORNALPOVO.COM.BR

Pai e madrasta

Joselina estava a caminho da igreja Foto: ReproduçãoJoselina estava a caminho da igreja Foto: Reprodução

Sábado 16 a Segunda 18 de Julho de 2022
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Violência'Era um cachorro manso, dócil', diz dona do pitbull 

que atacou e matou idosa na Baixada Fluminense

Inalda Soares, que mora em 
uma casa ao lado dos donos do 
pitbull, que atacou e matou uma 
idosa de 81 anos, na manhã des-
ta sexta-feira, em Nilópolis, na 
Baixada Fluminense, disse que o 
clima de medo do animal já tinha 
tomado conta da sua rotina bem 
antes do ataque. O animal é man-
tido em um espaço ao lado do ter-
raço de Inalda. Apenas um muro 
baixo divide os dois ambientes.

Segundo a moradora, o cachor-
ro passa o dia latindo, rosnando e 
olhando para a sua casa, causando 
medo no filho dela, que tem 11 anos.

— É um tormento. Todo dia ele 
fica latindo para a gente. Não pode 
lavar roupa na parte de trás da casa 
que ele quer pular. Meu filho

fica trancado em casa porque 
tem medo. Até no banheiro ele 
pede para ir  junto. A gente já 
pediu para levar,  tirar,  e não ti-
ram. Tem creche na rua de trás. 
Crianças passam ali  no mesmo 
horário todos os dias.  A gente 
colocou até uma madeira para 
ver se ele não pula — conta Inal-
da,  que diz conhecer a vítima 
desde a infância:  — Conhecia ela 
desde criança. Muito querida 

Cão não era agressivo, segundo a dona Foto: Agência O Globo

Vizinha diz que presença de
 pitbull que atacou e matou idosa 
no Rio gerava clima de medo

Sábado 16 a Segunda 18 de Julho de 2022

Uma das donas do pitbull que atacou 
e matou a idosa Joselina Cerqueira, de 
81 anos, em Nilópolis, na Baixada Flu-
minense, disse que o animal era dócil 
e nunca havia atacado ninguém. O cão 
tem 1 ano e 6 meses.

— Estava preso no terraço, mas não 
era agressivo. A gente pegou ele pe-

por todos. Passava aqui todos os 
dias nesse horário,  sempre fala-
va com a gente — conta.

De acordo com relatos de outros 
vizinhos, uma mulher chegou a pas-
sar pelo local na hora do ataque e 
tentou ajudar a vítima, mas acabou 

fugindo quando percebeu que o ani-
mal a atacaria também.

— Disseram que outra menina viu, 
tentou ajudar e o cachorro ia atacar ela. 
Saiu correndo. O cachorro voltou e con-
tinuou atacando a senhora. Agora está 
aí a família destruída — diz um vizinho.

quenininho e sempre ficou no 
meio da gente, perto de crianças 
— disse a gerente de compras, 
Cristiane Cardoso.

Ela disse ainca que não sabe 
como aconteceu o ataque.

— O portão não estava aberto, 
só não estava com o cadeado. Não 

sei se ele fugiu, se conseguiu em-
purrar o portão e se soltar. Isso é 
uma incógnita — disse.

Por volta das 11h30, o corpo 
da idosa foi retirado do local 
pela Defesa Civil. A família diz 
que espera justiça e teme pela 
integridade de crianças que pas-

sam pelo local, que é próximo a uma cre-
che e a uma escola estadual.

Marilza Dionísio, filha da vítima, diz que 
a mãe caminhava para a igreja no momento 
do ataque. Joselina esteve hospitalizada re-
centemente, e se recuperava de uma queda.

— Minha mãe era uma pessoa maravilho-
sa, uma guerreira, tinha saído do hospital, 
estava se recuperando de um tombo na por-
ta da igreja, voltou para casa. Ela era alegre, 
feliz com os filhos, os vizinhos amavam ela. 
Isso não pode ficar impune. Como deixam 
o portão aberto para o cachorro atacar uma 
pessoa na rua, uma idosa? Tem que fazer 
justiça — disse a filha.

O presidente da Comissão de Defesa 
dos Animais da Câmara do Rio, Luiz Ra-
mos Filho, anunciou uma campanha de 
conscientização pra tutores de cães de 
raças consideradas ferozes. Pelo menos 
quatro casos de ataques por pitbull foram 
registrados recentemente.

O vereador contou que vem receben-
do diversas denúncias sobre cães com 
grande potencial ofensivo andando pelas 
ruas sem a fucinheira e até mesmo sem a 
coleira e a guia. Diante dos recentes ca-
sos de ataques contou que vai fazer uma 
campanha de conscientização para que 
os responsáveis nao saiam com estes cães 
sem a sem a focinheira nem soltos, para 
que não ponham em risco a vida das pes-
soas nem de outros animais.

— Claro que a culpa não é do animal. 
Não se pode perseguir o animal de uma 
determinada raça por ser mais forte e ter 
maior potencial ofensivo. Mas os tutores 
precisam ter a consciência que não é pos-
sível botar a vida de outras pessoas e ou-
tros animais em risco — alertou.
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NOVO CRAS INAUGURADO PELA 
PREFEITURA VAI AMPLIAR

Nesta quarta-feira (13), a Prefei-
tura de Duque de Caxias, através 
da Secretaria Municipal de As-
sistência Social e Direitos Huma-
nos, inaugurou o novo Centro de 
Referência de Assistência Social 
(CRAS) Pilar. O evento contou 
com apresentações artísticas dos 
grupos de mulheres, idosas e 
crianças que participam de ativi-
dades no espaço reformado.

Os CRAS oferecem atendi-
mento a indivíduos e famílias 
que, através dos serviços, podem 
compartilhar questões relati-
vas ao dia a dia em família e na 
comunidade. Com a reforma, o 
equipamento vai contar com a 
ampliação das salas de atendi-
mento e da área de convivência, 
cozinha experimental, brinque-
doteca e uma sala multimídia.

Muito feliz com a área total-
mente reformada, a aposentada 
Hilma dos Santos Ramos, de 77 
anos, contou que o espaço está 
melhor e garantiu que realizará 
mais atividades no local, em fun-
ção de sentir-se cada vez mais 
motivada. “Eu venho aqui porque 
me distraio, assisto a palestras e 
aprendo artesanato com minhas 
amigas. Agora, estou curiosa pra 
aprender cozinha experimental”, 
disse a moradora do Pantanal.

Para o secretário de Assistência 
Social e Direitos Humanos, Janyr 
Menezes, o novo CRAS tem o ob-
jetivo de ampliar o atendimento 
de pessoas que vivenciam situ-
ações de vulnerabilidade social. 
“Mais uma vez, entregamos à 
população um equipamento pú-
blico totalmente reformado e am-
pliado, a fim de atender a todos 

Nesta terça-feira (12/7), a 
Casa da Mulher Nilopolitana 
participou do evento “Meio 
Ambiente, Reeducar, Sensibi-
lizar e Conscientizar”, promo-
vido pelo Instituto Federal do 
Rio de Janeiro (IFRJ). O objeti-
vo do evento foi conscientizar 
a todos sobre a importância 
da preservação do Meio Am-
biente, destacando assuntos 
como o reaproveitamento de 
alimentos para evitar o desper-
dício e alertando sobre como 

economizar nos tempos atu-
ais com os preços elevados.

A Superintendente dos 
Direitos da Mulher, Nilcea 
Cardoso destacou a rele-
vância do projeto.

“Um evento importante que 
ressalta a preservação do meio 
ambiente e seus cuidados ne-
cessários, tendo em vista que, o 
mesmo é um espaço comum a 
todos, e sendo bem cuidado, te-
remos um lugar melhor “, disse 
a Superintendente.

TEM VAGAS PARA
CURSOS GRATUITOS 
DE CABELEIREIRA
 E BARBEIRA

Oportunidade profissional 
para as mulheres mesquiten-
ses: estão abertas inscrições 
para cursos de Cabeleireira e 
Barbeira na cidade. As capacita-
ções são oferecidas pelo Espaço 
da Mulher Mesquitense, que 
fica na rua Libânia 195, na Vila 
Emil. Para garantir uma vaga, 
as interessadas devem ir ao 
local entre 9h e 17h, de segunda 
a sexta-feira. Os documentos 
necessários são CPF, documen-
to de identificação com foto e 
comprovante de residência no 
município de Mesquita.

Com carga horária de 100 
horas, as formações conta-
rão com aulas duas vezes na 
semana. “A cada encontro, as 
alunas poderão aprender sobre 
o assunto por meio de ensi-
namentos teóricos e práticos, 
além de atividades extracur-
riculares. A equipe também 
se coloca à disposição para 
oferecer toda ajuda necessária 
e tirar qualquer dúvida”, deta-
lha a coordenadora municipal 
de Políticas para as Mulheres, 
Silvânia Almeida.

Diploma nas mãos
Já nesta sexta-feira, dia 8, 

foi a vez das alunas da turma 
mais recente jogarem o capelo 
para o alto. Ao todo, 125 mulhe-
res se tornaram aptas para se 
aventurar por novos âmbitos 
de trabalho dentro do ramo da 
beleza. Mas apenas 45 delas es-
tiveram presentes na cerimônia 
de formatura, que aconteceu no 
Centro Cultural Mister Watkins. 
Elas integraram as turmas do 
primeiro semestre de 2022.
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MESQUITA
DUQUE DE CAXIAS

ATENDIMENTO À 
POPULAÇÃO DO PILAR

Casa Da Mulher Nilopolitana participa 
de evento sobre Meio Ambiente

com conforto e qualidade”, 
declarou o gestor da pasta.

Em sua fala, o prefeito de 
Duque de Caxias, Wilson 
Reis, destacou que os CRAS 
são equipamentos de grande 
importância na cidade, pres-
tando um serviço essencial 
na inclusão e acolhimento 
de pessoas. “Temos um com-
promisso firmado com a po-
pulação. Posso afirmar que 
estamos trabalhando incan-
savelmente com o objetivo 
de promover a transformação 
social”, finalizou o prefeito.

A Casa da Mulher apresentou 
algumas oficinas ligadas ao Meio 
Ambiente como a oficina de re-

ciclagem pela professora Rosi-
meire e a oficina de fuxico com a 
professora Maristela.

Sábado 16 a Segunda 18 de Julho de 2022

Para o secretário de Assistência Social e Direitos Humanos, Janyr 
Menezes, o novo CRAS tem o objetivo de ampliar o atendimento 
de pessoas que vivenciam situações de vulnerabilidade social
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O Botafogo apresentou, na tarde desta 
sexta-feira, o lateral-esquerdo Fernando Mar-
çal. Ele assinou vínculo até o fim de 2023, 
com possibilidade de prorrogação prevista 
em contrato. Depois de ter jogado as últimas 
duas temporadas pelo Wolverhampton, da 
Inglaterra, o atleta explicou por que aceitou o 
projeto do clube alvinegro.

- O que me atraiu para vir para o Botafogo 
foi o próprio Botafogo, que é grande, conheci-
do internacionalmente. Quando fala Botafogo 
dificilmente se diz não. O clube me mostrou o 
projeto, que está claro para todo mundo, não 
se constrói da noite para o dia. Aceitei porque 
quero fazer parte. Tenho certeza que o futuro 
é promissor - afirmou o lateral.

A entrevista coletiva teve a presença da fa-
mília de Marçal. A esposa e os quatro filhos do 
jogador acompanharam a apresentação do 
novo reforço do Botafogo.

- São eles que, na vitória e na derrota, ale-
gram o nosso dia e nos dão força para seguir. 
Obrigado, Botafogo, por me dar essa oportu-
nidade de viver isso com minha família.

O Fluminense encaminhou à Polícia Militar de 
Minas Gerais um ofício, nesta sexta-feira, solicitando 
a apuração da conduta de policiais durante a partida 
contra o Cruzeiro, no Mineirão, na última terça, pela 
Copa do Brasil. Na ocasião, os militares usaram gás de 
pimenta contra tricolores logo após uma confusão 
entre torcedores de ambos os clubes.

No ofício, o clube afirmou que os policiais "“se uti-
lizaram de força desproporcional e excessiva no tra-
tamento dispensado aos torcedores do Fluminense 
que compareceram ao estádio, mesmo em situações 
nas quais os torcedores não apresentaram qualquer 
comportamento agressivo”. O Fluminense também 
encaminhou matérias publicadas na imprensa e 
imagens que circularam nas redes sociais mostrando 
o comportamento dos agentes.

Na madrugada de terça para quarta-feira, o Flu-
minense já tinha postado nas redes sociais uma re-
clamação sobre a conduta dos policiais militares de 
Minas Gerais que estavam no estádio. Além disso, o 
clube atinha pedido para que os torcedores que esti-
veram presentes no jogo enviassem vídeos das agres-
sões sofridas para a ouvidoria do clube.

A briga começou após alguns torcedores do Flu-
minense passarem do isolamento da segurança e 
irem até a grade que estava a torcida cruzeirense. Al-

Fluminense solicita investigação sobre conduta
da PM de MG em jogo contra o Cruzeiro

TORCIDA DO FLUMINENSE EM CONFUSÃO DURANTE PARTIDA CONTRA CRUZEIRO NO ESTÁDIO MINEIRÃO 

Botafogo apresenta 
Fernando Marçal: 
"O futuro é promissor"

Futebol

Corinthians e assume a liderança 
na média de público em 2022

guns cruzeirenses também pularam 
para a área de isolamento. Houve tro-
ca de socos e pontapés. A confusão 
só cessou com a chegada da Polícia 
Militar e o uso de gás de pimenta. As 
duas torcidas estavam se provocan-
do desde a esplanada, mesmo com a 
separação por tapumes.

O gás de pimenta foi usado na 
direção da torcida tricolor e atin-
giu os torcedores. Uma mulher 
com uma criança de colo foi atin-
gida e precisou descer as escadas 
onde estava até a área onde fica 
a imprensa, que abrigou outros 
pais com crianças.

Flamengo supera 

Mudança na liderança do ranking de mé-
dia de público na temporada. Com mais de 
62 mil pagantes na vitória sobre o Atlético-
-MG na última quarta-feira, o Flamengo des-
bancou o Corinthians, que estava no topo no 
último levantamento, e assumiu o primeiro 
lugar no ranking. O Rubro-Negro tem uma 
média de mais de 36 mil torcedores por par-
tida, contra 35 mil do Timão.

Palmeiras (30 mil), São Paulo (29 mil) e 
Atlético-MG (28 mil) completam o Top 5. A 
lista conta ainda com seis representantes da 
Série B: Cruzeiro (7º), Vasco (10º), Grêmio 
(13º), Bahia (16º), Criciúma (18º) e Sport 
(19º). O Remo, único time da Série C, é o 
20º colocado no ranking, estando à frente 
de sete times da elite do futebol nacional: 

Goiás, Avaí, Cuiabá, Atlético-GO, Bragantino, 
Juventude e América-MG.

MAIORES PÚBLICOS DA TEMPORADA
A partida entre Flamengo x Atlético-MG, 

da última quarta-feira, registrou o terceiro 
maior público de 2022. Ao todo, 62.624 pa-
gantes (68.747 presentes) marcaram presen-
ça no Maracanã, no triunfo que garantiu o 
time nas quartas de final da Copa do Brasil. 
O Rubro-Negro está envolvido nos quatro 
maiores públicos da temporada, sendo dois 
como mandante e dois como visitante.

ENTENDA COMO É FEITO O
 CÁLCULO NO BOLETIM FINANCEIRO
O cálculo para chegarmos ao número de 

pagantes é feito da seguinte forma: somamos 

a quantidade de ingressos utilizados 
disponíveis no borderô do jogo que 
geraram renda ou subtraímos o públi-
co total pelos ingressos utilizados que 
estão zerados na arrecadação.

O recorde de público no ano foi 
registrado no empate sem gols dian-
te do Palmeiras, pela quarta rodada 
do Brasileirão. Na ocasião, 64.816 
ingressos foram comprados pelos 
flamenguistas. Isso porque o clube 
carioca exerceu o direito de torcida 

única determinado pelo Superior 
Tribunal de Justiça. 

ENTENDA COMO É FEITO O 
CÁLCULO NO BOLETIM FINANCEIRO

O cálculo para chegarmos ao núme-
ro de pagantes é feito da seguinte forma: 
somamos a quantidade de ingressos 
utilizados disponíveis no borderô do 
jogo que geraram renda ou subtraímos 
o público total pelos ingressos utiliza-
dos que estão zerados na arrecadação.


